

Pujols. Les élèves en voyage



Les élèves se préparent à leur voyage

Publié le 21/11/2019 à 05:06 , mis à jour à 08:45

[Éducation, Pujols](#)

La Maison Familiale de Pujols dirigée par Mr. Lespiau, programme chaque année un voyage et un séjour en Belgique pour des élèves de 15 à 18 ans, élèves bac pro : le SAPAT («Service aux Personnes et au Territoire») et ceux du CAP service aux personnes et vente en espace rural . Ce séjour, qui se déroulera du 1er au 22 décembre est financé par le programme Erasmus et le conseil régional (2000 euros/élève). Les élèves seront accompagnés par les animateurs Mmes Blouin, Ripoto, Delattre et M. Gallego la dernière semaine du séjour et seront logés dans des auberges de jeunesse « Georges Simenon » en demi-pension, les parents prenant en charge les repas de midi.

Ce voyage en avion – une première pour certains élèves ! – le séjour à Liège et les stages à effectuer dans des services publics (crèches, EPAD, école maternelle, commerces) seront une vraie découverte à la fois humaine et sociale pour ces adolescents. Ainsi, ils vont acquérir de l'expérience, découvrir une façon différente « du vivre ensemble », travailler avec d'autres méthodes et d'autres approches, sans oublier le plaisir de partager avec les moniteurs et les

Contact : 05 53 36 22 66 ou mfr.pujols47@wanadoo.fr

autres élèves des moments inoubliables faits de souvenirs et d'expériences de vie vécues ensemble.

Pendant les week-ends, en autonomie, les élèves pourront découvrir aussi les villes de Bruxelles, Bruges, Ostende, leurs centre-ville commerçants et leurs monuments et musées, ce qui va leur permettre aussi de comparer une autre culture à la leur, c'est-à-dire découvrir un autre monde : une belle expérience pour ces ados !

Rappelons que les MRF ont pour devise « réussir autrement » et celle de Pujols n'y déroge pas. Les formateurs ont pour objectif : « écouter, encadrer, former, éduquer et accompagner des jeunes et des adultes dans leur évolution en ayant choisi l'alternance « école/entreprise ». 2/3 du temps de formation en milieu professionnel en partenariat, la prise en compte de chaque apprenant, l'objectif étant une formation polyvalente associant une formation générale et des connaissances de base propices à la poursuite d'études. Depuis la rentrée 2019, une nouvelle formation est proposée : cac pro ARCU en formation initiale et apprentissage en partenariat avec la MFR.de Castelnau-Chalosse